

## **Sportprojektwoche "Olympische Winterspiele 2022 in Peking"**

Vom 7.2. – 11.2.22 fand unsere Sportprojektwoche unter dem Thema „Olympische Winterspiele in Peking“ statt.

Durch die fächerübergreifende Auseinandersetzung mit vielfältigen Themen ist es gelungen, allen Schülern die Faszination der Olympischen und Paralympischen Spiele nahezubringen, sowie die olympischen Werte in den Schulalltag zu integrieren und erlebbar werden zu lassen.

Eine Woche lang forschten die Kinder zur Geschichte der Olympischen Spiele, lernten das Gastgeberland China und die Olympiastadt Peking kulturell und geografisch kennen, bekamen einen kleinen Einblick in die Welt von Spitzensportlern – insbesondere durch die Vorträge der Shorttrackerin Tina Grassow und dem Eisschnellläufer Jens Boden, sammelten Materialien zur Gestaltung von Plakatwänden und Collagen und bauten tolle Modelle zu den verschiedensten olympischen Wintersportdisziplinen.

Beim gemeinsamen Eislaufen in der Eislaufarena, dem Eisstockschießen im Waldpark, beim Parkour in der Turnhalle und mit den Basketballern von den „Dresden Titans“ in der Elbehalle konnten im gegenseitigen Wettstreit die verschiedenen olympischen Sportarten praktisch ausprobiert werden.

Die Kinder hatten in dieser Woche viel Spaß und Freude daran, ihre tollen Ideen kreativ und mit viel Fantasie umzusetzen.